

Mittwoch, 28.10.2015

Rat der Stadt Brühl bedankt sich bei Bürgerinnen und Bürgern

Die aktuelle Flüchtlingssituation beschäftigt nahezu die gesamte Brühler Stadtverwaltung. Zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben bei der Einrichtung der Notunterkunft in Brühl Ost sowie bei der Aufnahme, Registrierung und Versorgung der Flüchtlinge geholfen.

Aber auch die Brühler Bürgerinnen und Bürger haben sich sowohl den jeweils zeitweise in dieser Notunterkunft lebenden Flüchtlingen, als auch den dauerhaft zugewiesenen Menschen gegenüber sehr positiv und weltoffen gezeigt. Das eingerichtete Spendenkonto findet regen Zuspruch, und auch sehr viele Sachspenden und tatkräftige Unterstützungen wurden den Flüchtlingen zuteil.

Für dieses enorme ehrenamtliche Engagement der Brühler Bürgerinnen und Bürger bedanken sich der Rat der Stadt Brühl und Bürgermeister Dieter Freytag ausdrücklich.

"Es ist schön in Brühl zu sein und so etwas mitzubekommen" so Bürgermeister Freytag. "Ich bin sehr beeindruckt vom großartigen Engagement der Bürgerinnen und Bürger sowie der zahlreichen ehrenamtlichen Helfer. Außerdem bin ich stolz darauf, mich in einer solch außergewöhnlichen Situation, die die Einrichtung der Notunterkunft und die Zuweisung der Flüchtlinge mit sich brachte, in diesem Maße auf meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verlassen zu können."